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Газета для тех, кто любит свой район

О семейных
ценностях Колпашниковых - стр. 2

О летнем 
отдыхе и труде детей - стр. 3

Все желающие вакцинироваться про-
тив новой коронавирусной инфекции 
могут сделать прививку на базе ГБУЗ 
ТО «Областная больница № 12» фи-
лиал Упоровская районная больница, 
обратившись 

в  регистратуру  по  телефонам: 
8-34541-3-39-04 (доб. 835), 3-39-02;

или в прививочный кабинет (тел.: 3-25-37);
или в ФАПы сельских поселений.
Процедуру можно пройти без очереди 

и предварительной записи.
Время работы прививочного кабинета 

поликлиники: с понедельника по субботу 
включительно с 8 до 16 часов.

ТЕЛЕФОНЫ ГОРЯЧЕЙ ЛИНИИ: 
8-800-234-35-22, 8-800-200-0-200.

Администрация поликлиники.
Продолжение темы на стр. 3.

Вниманию населения!

Новости страны и региона

Особый режим действует
С 1 июля отменили режим повышенной 

готовности для органов управления и сил 
территориальной подсистемы Тюменской 
области единой госсистемы предупрежде-
ния и ликвидации чрезвычайных ситуаций 
и иных ведомств, в полномочия которых 
входит решение вопросов по защите на-
селения и территорий от ЧС.

Соответствующее постановление под-
писал губернатор Александр Моор.

Как сообщил директор регионального 
департамента гражданской защиты и по-
жарной безопасности Андрей Михнович, 
в ближайшее время ожидается сильная 
жара. По 10 июля продолжает действовать 
особый противопожарный режим, также 
сохраняется запрет на посещение лесов и 
разведение открытого огня.

Тарифы 
проиндексированы

С 1 июля в России поднялся тариф на 
услуги ЖКХ. Как сообщает Федеральная 
антимонопольная служба, средний размер 
индексации не превысил 3,3 процента. 

В Тюменской области тарифы выросли 
на 3,4 процента. Каждый житель может сам 
спрогнозировать размер увеличения своего 
коммунального платежа, сложив стоимость 
коммунальных услуг в квитанции и приба-
вив к получившейся сумме проценты, пишет 
департамент тарифной и ценовой политики 
Тюменской области.

Пересмотр тарифов на жилищно-ком-
мунальные услуги необходим для сохра-
нения стабильной работы коммунальных 
предприятий и обеспечения доступности 
и качества коммунальных услуг для по-
требителей.

Получат выплаты
Указ «О единовременной выплате се-

мьям, имеющим детей» подписал прези-
дент России Владимир Путин. Документ 
предусматривает единовременную выплату 
в размере десяти тысяч рублей для детей 
от 6 до 18 лет, а также инвалидам, лицам с 
ограниченными возможностями здоровья в 
возрасте от 18 до 23 лет, сообщает админи-
страция президента.

Выплаты будут производиться с августа 
по декабрь 2021 года. Уточняется, что они 
положены при наличии у получателей граж-
данства России, при условии достижения 
ребёнком возраста шести лет не позднее 1 
сентября 2021 года, при обучении по основ-
ным общеобразовательным программам.

Получатели выплаты смогут обратиться 
в Пенсионный фонд России за её назначе-
нием до 1 ноября 2021 года.

К печати подготовила 
Регина ГАПОНОВА.

С  Д н ё м  с е м ь и , 
л ю б в и  и  в е р н о с т и !

Соединили судьбы 
полвека назад

Не очень многим удаётся в наше 
время пройти полувековой путь вме-
сте, вырастить детей, достойно по-
трудиться на благо нашего любимого 
района. Семьи, прожившие в браке 
пятьдесят лет – пример для подраста-
ющего поколения. Такой союз создали 
Архиповы: Анатолий Александрович 
и Вера Викторовна из села Суерки. 

 
Глядя на эту моложавую, энергичную 

супружескую пару, не скажешь, что 
позади у них такой солидный путь. За 
эти годы было много всего: успехи и 
неудачи, печали и радости, интересная 
работа и заслуженный отдых. Но когда 
людей объединяет настоящая любовь, 
всё это приводит к тому, что они живут 
общими интересами, с оптимизмом 
смотрят в будущее. А ещё их ячейку 
скрепляет взаимная ответственность и 
доверие друг другу, умение уступать и 
прощать. 

Бывает часто так, что живёт человек, 

учится, работает, воспитывает детей, 
и о нём никто не знает. А есть люди, 
которые не просто существуют, они на-
полняют жизнь действиями, событиями. 
Именно к такой категории относится 
семья Архиповых. Спросите в Суерке: 
«Вы знаете Веру Викторовну?». И каж-
дый даст утвердительный ответ. Именно 
так скажет и большая половина жителей 
Упоровского района. Узнаваемостью от-
личаются все педагоги, но Учитель Вера 
Викторовна не только узнаваема, но и 
уважаема. Всю сознательную жизнь она 
связала с педагогикой и была верна сво-
ей профессии более 40 лет. Однако без 
надёжного тыла невозможно полностью 
отдаваться работе. А когда в семье трое 
детей, ещё сложней. Но крепкое плечо 
Анатолия Александровича помогло 
вырастить и воспитать двух дочерей и 
сына достойными людьми. 

Все получили высшее образование и 
успешно трудятся, создали свои семьи 
и подарили бабушке и деду четырёх 

внуков и столько же внучек. Есть чем 
гордиться! Радушные, щедрые и от-
зывчивые Вера Викторовна и Анатолий 
Александрович всегда рады детям и 
внукам. В уютном родительском доме 
их постоянно ждут разные вкусности, 
интересные игры, хитрые вопросы ба-
бушки и важные советы деда.       

Архиповы активные участники мно-
гих конкурсов и соревнований в селе и 
районе, за что награждены многочис-
ленными грамотами и благодарностями. 
Вера Викторовна всю жизнь занимается 
общественной работой, она уже пятый 
год возглавляет ветеранскую организа-
цию Суерского поселения. С выходом на 
заслуженный отдых не осталась в сторо-
не, она руководит переписью населения 
в районе.  А её муж больше хлопочет по 
хозяйству, любит возиться с техникой и 
во всём поддерживает супругу.  

Марина ТИМОФЕЕВА, 
с. Суерка. 

Фото из архива АРХИПОВЫХ. 

Супруги Архиповы во всём поддерживают друг друга.
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Поздравления

8 июля - День семьи, любви и верности 
 

Дорогие земляки!
Поздравляю вас с Днём семьи, любви и верности! 
Семья - особая и самая важная часть нашей жизни. Именно 

здесь мы с вами получаем уроки добра, помогаем друг другу. 
Дети учатся уважать старших и заботиться о пожилых, защи-
щать слабых, бороться и преодолевать невзгоды, а главное 
- в семье они видят пример любви и верности.

Важность этих принципов мы хорошо осознали в непростое 
время пандемии. В том числе благодаря поддержке родных 
мы с вами справлялись с коронавирусом и последствиями 
болезни. 

Благополучие каждой семьи – первоочередная задача го-
сударства. От того, какими в них воспитают детей, зависит 
будущее и региона, и России.

Сегодня в Тюменской области почти 250 тысяч семей с деть-
ми. В них подрастают 366 тысяч детей. Выражаю искренние 
слова благодарности и признательности всем родителям. 
Особенно многодетным. Их заслуги отмечены как на регио-
нальном, так и на федеральном уровне орденами «Родитель-
ская слава», медалями «Материнская слава», «Отцовская 
доблесть», «За любовь и верность».

Желаю всем семьям здоровья, счастья, уважения, понима-
ния, и, конечно, взаимной любви и верности. С праздником! 

Александр МООР, 
губернатор Тюменской области.

***
Уважаемые жители 

Упоровского  района!

По доброй традиции 8 июля в России отмечается замеча-
тельный праздник - День семьи, любви и верности.

Этот праздник уходит корнями в глубину веков. Сегодня он 
олицетворяет собой те ценности, которые берут свои истоки 
в семье: взаимопонимание, терпимость, любовь, добро и 
уважение.

Семья, в которой есть душевное согласие, готовность вместе 
преодолевать все трудности — это настоящая защита и опора 
для человека. На протяжении всей жизни наши родные под-
держивают нас на жизненном пути, помогают советом, в любой 
ситуации находятся рядом и оберегают нас.

В этот замечательный праздник от всей души желаю каждой 
семье нашего района крепкого здоровья, доброго и тёплого 
отношения друг к другу, жить в мире, согласии и взаимопони-
мании.  Крепкого всем вам здоровья, отличного настроения, 
семейного благополучия и счастья на долгие годы вперёд!

 Леонид САУКОВ,
глава Упоровского района.      

СемьЯ

Специалист Центра те-
стирования физкультур-
но-спортивного комплекса 
«Готов к труду и обороне» 
в Упоровском районе Мак-
сим Шефер вручил награды 
победителям и призёрам 
конкурса рисунков на тему: 
«ГТО: Путь к знаку отли-
чия!». 

На конкурс, стартовавший 1 
февраля, прислано 52 работы 
из Упоровского, Чернаковско-
го и Ингалинского детских са-
дов. Участниками стали дети 
двух возрастных категорий: 
от 3 до 5 лет и от 6 до 8 лет. 
  Основными критериями 
оценки рисунков были: ориги-
нальность композиции, эсте-
тическая привлекательность, 
цветовая и композицион -
ная организация простран-
ства рисунка и тематическая 
направленность:  наличие 
связи со спортом, физкуль-
турно-спортивным комплек-
сом, знаком отличия ГТО. 
В возрастной группе от 3 до 

5 лет победителями и при-
зёрами стали ребята из дет-
ского сада районного центра: 
Варвара Шутова, занявшая 
1 место, Артём Уденцов – 2 
место и 3-е – Андрей Павлов. 
В возрастной группе от 6 до 8 
лет лучшими были признаны 
Александр Заморов (1 место), 
Арина Цайслер (3 место) из 
Упоровского детского сада и 
Артём Хохлов (2 место) из 
Чернаковского детского сада.  
 Победители и призёры кон-
курса получили дипломы 
соответствующих степеней 
и ценные призы. Они поуча-
ствуют в областном конкурсе 
рисунков. Также организаци-
онным комитетом было реше-
но наградить утешительными 
призами воспитанников Инга-
линского д/с Ефима Петелина 
и Дарью Лоншакову, а также 
участницу из Упорово Анну 
Белобородову.

По информации группы 
«ГТО в Упоровском 

районе» социальной 
сети «ВКонтакте».

Дружат с физкультурой

Вести ГТО

Победители конкурса.

Покорили вершину
Из дальних странствий возвратясь

Житель Упорово Максим Шам-
рай уже штурмовал Эльбрус в 
2016 году, но тогда покорить са-
мую высокую горную вершину 
России и Европы не удалось.

Пять лет назад он поднялся на 
5 100 метров над уровнем моря. 
Тогда в нём и поселилось желание 
взойти на высоту 5 642 м страто-
вулкана на Кавказе.

В этом году компанию путеше-
ственнику составил Александр 
Сафонов. Подъём с рюкзаками, в 
которых находились фототехника, 
провизия и палатки, под силу не 
каждому. Но упоровцы благодаря 
сибирской закалке чувствовали 
себя хорошо. Трудным испытани-
ем мужчины назвали путь на саму 
вершину, когда из-за высотной 
гипоксии (кислородного голода-
ния) все процессы в организме 
замедлялись, уменьшалась под-
вижность конечностей и мозговая 
активность. В таких условиях вы-
ручают только морально-волевые 
качества.

По словам Максима, они старто-
вали с 1 800 метров над уровнем 
моря. На высоте 3 200 м их группа 
пару дней тренировалась. Само 
восхождение началось после 
альпинистского ликбеза. Их про-
инструктировали, как действовать 
в экстремальных ситуациях, по-
казали, как использовать ледоруб, 
рассказали о работе в связке.  До 
отметки 3 800 м всех доставили 
подъёмником. Ледник начинается с 
3 700 м, так что покорители горных 
вершин сразу надели на обувь спе-
циальные шипы (кошки). Ступать 
им приходилось аккуратно, чтобы 
не зацепиться оснасткой. Опасным 
местом была «Косая полка» – тро-
па по склону восточной вершины 
Эльбруса. Там нередки случаи, 
когда туристы начинают катиться, 
не успевают зацепиться и прова-
ливаются в глубокие расщелины. 

«Как только мы зашли на высоту 

4 700 метров, – продолжает Мак-
сим, – почувствовали, как с каждым 
шагом увеличивается кислородное 
голодание. Несмотря на то, что 
все начинают готовиться к вос-
хождению за полгода, тренируют 
выносливость и силу, это не гаран-
тирует, что тебе будет комфортно 
на высоте. У каждого человека 
свои особенности организма, и 
как ты будешь чувствовать себя в 
условиях гор, заранее не знаешь. 
Наш пульс доходил до 150-190 
ударов в минуту при норме 50-60. 
Подъём занял около 13 часов. Мы с 

Александром долго думали, зачем 
устроили себе такое испытание. 
Решили, что это восхождение 
было проверкой: либо сможешь, 
либо нет».

Наши альпинисты выдержали 
все нагрузки. В результате получили 
новый интересный жизненный опыт, 
ощущения, которые мало с чем мо-
гут сравниться и, конечно, большой 
заряд физической, психической 
энергии, пополнили запасы всех 
жизненных сил. А впереди – новые 
пока ещё непокорённые вершины...

Подготовила Вера ХАЛАЕВА.

Начинающие альпинисты привезли 
домой видеозаписи. На одной из них вид-
но, как они остановились на привал на 
маленькой площадке. В тёплой одежде, 
а к обуви прикреплены альпинистские 
шипы. Отдыхать можно только лёжа, 
ветер просто сбивает с ног. Вокруг кам-
ни и лёд, вверху белеет горная вершина 
на фоне голубого неба, а внизу плывут 
облака. 

Флаг Упоровского района поднят на вершину Эльбруса.

В Чернаковском поселении 
проживает дружная и активная 
многодетная семья Колпашни-
ковых. Анна и Павел в браке 
уже 19 лет, воспитывают троих 
сыновей: 16-летнего Констан-
тина, 14-летнего Михаила и 
8-летнего Павла.

В поселении говорят, что они 
образец для подражания. Млад-
шие сыновья хорошо учатся в 
школе. Старший уже год, как 
обучается в лицее Тюменской  
медицинской академии. 

Павла Викторовича ценят как 
профессионала на рабочем месте. 
А Анна Владимировна пока за-

нимается детьми – такое решение 
было принято на семейном совете. 
Молодая женщина не только вос-
питывает ребят, но ещё и сама 
учится, мечтает стать педагогом.

Анна говорит, что их семья – обыч-
ная среднестатистическая ячейка 
общества. «Как и большинство 
людей, мы с супругом стараемся 
создать детям максимально ком-
фортные условия. Мы не только 
контролируем их обучение, но и 
проводим совместный отдых на 
природе, ездим в цирк и музеи. Не 
так давно побывали в Тобольском 
туристическом комплексе «Абалак». 
Мы с Павлом стараемся правильно 
воспитать сыновей, внушаем им, что 

они должны быть всесторонне раз-
витыми и образованными людьми, 
добрыми, отзывчивыми, культурны-
ми и трудолюбивыми. Объясняем 
значимость семейных ценностей. 
И никогда не наказываем за про-
винности. Стремимся разъяснить 
в беседе, в чём ребёнок не прав, 
чтобы он сам осознал свою ошибку 
и постарался её исправить. Также 
считаю, что с детьми обязательно 
нужно строить доверительные от-
ношения. Это очень важно, ведь 
подросток с любой проблемой тогда 
пойдёт к вам. Считаю, что в каждой 
семье должны быть традиции. У нас 
заведено собираться всем вместе с 
бабушками и дедушками на ужин 
раз в месяц, чаще, к сожалению, не 
получается», – поделилась Анна. 

Интересы у всех Колпашнико-
вых самые разнообразные. Они 
активно занимаются физической 
культурой. У мальчиков дома есть 
гантели и установлены турники. 
Семья участвует в спортивных со-
ревнованиях поселения и района. 

И взрослые, и дети – частые 
гости в библиотеке, не пропускают 
ни одного мероприятия. Они любят 
читать, в доме большая коллекция 
различной литературы, которая 
регулярно пополняется новыми кни-
гами. У каждого из детей есть свои 
увлечения, и уже сейчас все опре-
делились с будущей профессией. 
Старший сын мечтает стать хирур-
гом, среднему интересна история и 
юриспруденция, а младший говорит, 
что будет, как и папа, агрономом.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото из архива семьи 

КОЛПАШНИКОВЫХ.

Главное, чтобы было 
взаимопонимание

Колпашниковы строят отношения на доверии и уважении.
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Юнармейцы
побывали в «Ратнике»

Десять юнармейцев из Упо-
ровского района на прошед-
шей неделе побывали в об-
ластном патриотическом лаге-
ре «Ратники» в г. Ялуторовске.

По словам директора Центра 
реализации молодёжных про-
грамм Вано Апциаури, такое 
мероприятие было организова-
но впервые. В составе команды 
были как юноши, так и девушки 
в возрасте до 14 лет. В соот-
ветствии с программой смены 
ребята отрабатывали навыки, 
полученные на занятиях в своих 
юнармейских группах ЦРМП в 
течение учебного года. 

Ребята получили от этой по-
ездки массу впечатлений.

Восьмиклассник из Упоров-
ской СОШ Алексей Данилов 
сказал: «Я доволен поездкой. В 
лагере очень хорошо отдохнул, 
накупался вволю, обрёл много 
друзей, научился стрелять из 

настоящего автомата. В об-
ластных сборах участвовал в 
первый раз. В позапрошлом 
году был в районном лагере 
«Патриот» и сейчас готовлюсь 
к его первой смене нынешнего 
лета». 

Кристина Рянина – ученица 8 
класса Коркинской школы – тоже 
привезла множество позитивных 
эмоций. Она отметила, что среди 
52-х ратников, прибывших из 
разных районов области, больше 
половины оказалось девушек. 
В отдельный взвод были за-
числены одиннадцать человек в 
возрасте десяти лет. 

К концу смены все ребята 
стали более ответственными, 
дисциплинированными и друж-
ными. Теперь общение с новы-
ми друзьями продолжается в 
социальных сетях. 

Подготовила 
Лидия СОСНИНА.

Фото Кристины РЯНИНОЙ.

Ребятам в лагере понравилось.

Яна РЯЗАНОВА, директор 
Уп о р о в с к о й  м е б е л ь н о й 
фабрики:

– Раньше я тоже относилась 
к прививке скептически, но не-
давно вакцинировалась сама. Я 
не раз слышала, какие послед-
ствия несёт вирус. Об этом под-
робно нам рассказывали врачи 
Упоровской больницы. Нам и от 
знакомых известно, насколько 
тяжело проходит заболевание, 
слышали о его последствиях.  
Считаю, что нужно всем вни-
мательнее относиться к своему 
здоровью и беречь окружающих.  
Близкие родственники уже при-
вились, кроме тех, кто недавно 
переболел. 

Мы провели собрания в трудо-
вых коллективах цехов мебельной 
фабрики, причём ещё до этого 
вакцинацию от COVID-19 прошла 
половина наших работников.

Необходимо 
быть защищённым

Валерий МАХТ, директор 
АНО СЦ «Физкульт-привет!»:

 – О прививках я думаю так: 
«Хуже не будет». Что касается при-
вивки от COVID-19, я её поставил. 
По роду деятельности очень много 
контактирую с людьми. Как только 
открыли сезон соревнований после 
пандемии, бывало, что мне при-
ходилось сдавать ПЦР-тесты по 
два раза в неделю. Так как я вхожу 
в судейский состав соревнований 
по биатлону, лыжным гонкам все-
российского и областного уровней, 
понимал, что мне нужно быть 
защищённым. Стараюсь и сам не 
заболеть и никому не передать 
вирус. Я вакцинировался вместе с 
коллективом нашей организации, 
когда появилось несколько свобод-
ных дней. Реакция и на первую, и 
на вторую прививку была довольно 
сильной – с температурой и ломо-
той в теле, но сейчас всё хорошо.  

Л ю д м и л а  Ф И Л АТ О ВА , 
пенсионерка, с. Упорово:

 – Как медицинский работ-
ник в прошлом я знаю все 
плюсы и минусы прививочной 
кампании. Поэтому приняла 
однозначное решение вакци-
нироваться, тем более что у 
меня есть хроническое забо-
левание – сахарный диабет. 
На первую прививку организм 
не среагировал, а после вто-
рой были и температура, и 
общее ухудшение состояния. 
Медикаментов я не принима-
ла, все побочные действия 
прошли на второй день. 

Считаю, что прививаться 
нужно всем, ведь всеобщая 
иммунизация играет большую 
роль в прекращении распро-
странения вируса.

Подготовила
Вера ЛИПУХИНА.

До 1 сентября в Упоровском районе от COVID-19 должно быть привито не менее 9 200 человек. 
По данным районной поликлиники, на начало этой недели вакцинацию прошли 5 589 граждан, 
выполнение плана составило 61 процент. Вакцина продолжает поступать в прививочный кабинет, 
вакцинацию также проводят фельдшеры ФАПов сельских территорий района.

Жители района настойчиво советуют всем привиться, чтобы сформировать популяционный 
иммунитет.

Ведёт дело
с оптимизмом

Елена Лоткова в бизнесе уже 
почти двадцать лет. В районе 
её магазинчик знают многие 
и по любому вопросу, будь то 
ветеринария или садоводство, 
обращаются к ней. Она всегда 
поможет советом, расскажет о 
любом препарате от сорняков, 
выберет подходящий корм для 
животных и птиц.

В конце 90-х и в начале 2000-х в 
нашей стране с трудоустройством 
была нелёгкая ситуация. Найти 
работу для большинства людей 
было трудно, если и были вакан-
сии, то либо подолгу задерживали 
зарплату, либо вовсе выдавали 
продукцией. Развал экономики 
сказался на всех. Вот и наша ге-
роиня осталась без постоянного 
места работы. Будучи человеком 
активным и оптимистом по нату-
ре, Елена решила открыть своё 
дело, супруг её в этом поддержал. 
Начинали с нуля. Кредит в банке 
им не дали. Крутились, как могли. 
Первое время торговали расса-
дой, саженцами и семенами на 
улице, на открытом рынке, денег 
на аренду торгового места не 
было. За время существования 
бизнеса сменили немало поме-
щений и вот уже более пяти лет 
размещаются в большом уютном 
зале.

Елена сама стоит за прилав-
ком, говорит, что человеку со 
стороны будет нелегко, ведь он 
должен обладать знаниями не 
только в ветеринарии, но и в са-
доводстве, и флористике.

«В своей работе совмещаю 
профессию с хобби. По образова-
нию я ветеринар, а по призванию 
– садовод. Успеваю везде: как на 

рабочем месте, так и дома в саду. 
Муж мне во всём помогает. Мы – 
единое целое, мыслим одинаково 
и решения принимаем вместе. 
Считаю, что любой бизнес дол-
жен быть семейным, ведь кто, 
как ни родные люди, поддержат в 
нелёгкую минуту», – поделилась 
Елена Лоткова.  

Хотелось бы отметить, что 
кроме товаров для садоводства 
и домашнего животноводства, в 
магазине есть уголок флориста. 
В этом месте творчества и фан-
тазии она создаёт прекрасные 

букеты, каждый из которых по-
своему неповторим и оригинален. 
Это занятие ей очень нравится. 
В свои цветочные композиции 
женщина вкладывает душу, и её 
старания дают свои плоды – по-
купатели уходят довольные.

«Наш бизнес занял свою нишу 
и постепенно развивается, а 
здоровая конкуренция не даёт 
расслабляться и стимулирует к 
новым свершениям», – подвела 
итог предприниматель. 

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

28 июня в Бызовской школе 
стартовала вторая смена лагеря 
дневного пребывания. Сегодня 
в нём отдыхают и весело 
проводят время 30 детей. 

Как сказала начальник смены 
Марина Калинина, ребятишек 
разделили на 2 отряда по 15 
человек. 

В  л а ге р е  « С ол н ы ш к о » 
смена «От Электроника – до 
Майнкрафта» будет длиться до 
18 июля. По утрам персонажи 
из фильма и компьютерной 
и г р ы  ч е р ез  в и д е о  д а ют 
детям задания, которые они 
должны выполнить. Каждый 
день посвящён какому-нибудь 
важному делу. Например, в 
День выдумщиков и фанта-
зёров отдыхающие создали и 
представили костюмы героев 
из известных мультфильмов. 

Отряд «Доброволец», в котором 
состоят учащиеся 3 и 4 классов, 
привлечён к социально значимой 

работе. Они трудятся каждый день 
в музее и библиотеке: собирают 
информацию о воинах-афганцах 
из Бызовского поселения. Также 
занимаются общественно-
полезной деятельностью 
в тимуровских (волонтёрских) 
отрядах.

Н е с к о л ь к о  б ы з о в с к и х 
старшеклассников организовали 
своё каникулярное время иначе. 
Варвара Сарамова и Роман 
Фоминцев устроились в отряд 
главы и облагораживают улицы 
центральной усадьбы поселения. 
Это первый трудовой опыт 
подростков. По словам ребят, 
работа несложная, и она им 
нравится. 

Как сообщает глава Бызовского 
сельского поселения Евгений 
Михайлов, всего на три летних 
периода 2021 года пла -
нируется трудоустроить 6 
несовершеннолетних. 

Регина ГАПОНОВА.
Фото автора.

Проводят каникулы 
 интересно

После энергичной зарядки 
ребята отправляются на пробежку.

Осторожно, коронавирус!

Елена Лоткова в 2019 году награждена благодарственным 
письмом департамента потребительского рынка и туризма ТО.
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